

La multinacional Unit4 creará 200 empleos en su nueva sede de Armilla

El presidente de la Junta, José Antonio Griñán, inauguró ayer el centro I+D de la empresa destacando el papel de Granada como "capital" de la ciencia de Andalucía

S. V. / GRANADA | ACTUALIZADO 04.06.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Unit4 Ibérica, la filial española del grupo multinacional Unit4, acaba de renovar su apuesta por Granada con la apertura de un nuevo centro de I+D en Armilla. Una nueva sede en la que, con una inversión de 25 millones de euros, la compañía creará una plantilla de 200 ingenieros de alta cualificación en los próximos cinco años para desarrollar software de gestión de empresas de última generación.

El presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, inauguró ayer esta sede de una "empresa pionera en las TIC y en un aspecto clave como es el software de empresas e instituciones". El campo de trabajo de Unit4 es desarrollar software para empresas e instituciones públicas y privadas -con especial atención también al sector sanidad- que les permitan mejorar la gestión y optimización de sus procesos y recursos. De hecho, es el sexto fabricante mundial en el sector del software ERP para empresas de rango medio y segundo proveedor a nivel europeo.

De hecho, en el centro recién inaugurado en Armilla -en el edificio Albán del parque comercial del mismo nombre- se trabajará de forma importante en I+D y en él se fabricarán los productos que el grupo vende en todo el mundo para las líneas de productos Unit4 *Agresso Business World (ABW)* y *Final Force*.

Para ello, tienen acuerdos de colaboración con la Universidad Autónoma de Barcelona (donde tienen otro centro I+D) y el Centro de Excelencia Internacional de la Universidad de Granada, para el apoyo de la carrera profesional de los nuevos titulados, facilitando su participación en proyectos de alto nivel tecnológico. De hecho, la filial ibérica tiene más de 100 investigadores certificados por el Ministerio de Industria.

"Esta es una empresa competitiva y lo importante es buscar formas de salir de la crisis con mayor productividad, rendimientos y sostenibilidad", matizó Griñán, quien insistió en que "Granada está llamada a ser la capital de la ciencia en Andalucía y se tiene que configurar como tal en ciencia, TIC, conocimiento y actividad empresarial".

Por su parte, el consejero delegado de Unit4 en España, José Miguel Sánchez, se mostró orgulloso "como granadino de que podamos desarrollar aquí la I+D a nivel internacional y de que podamos hacer en Granada cosas que no podemos hacer desde el resto de Europa. Es una ventaja competitiva y se ha generado lo que se llama deslocalización inversa. Mientras que otros sectores llevan su inversión a otros países, nosotros traemos inversión aquí".

En el nuevo centro de Granada sólo un 10% de las incorporaciones provendrá de la plantilla actual de Unit4, lo que la convierte en una de las empresas más importantes en términos de generación de empleo de alta cualificación en Andalucía. El director general de Unit4 Ibérica, Juan Antonio Fernández, matizó que "esta decisión convierte a Unit4 en la empresa de software empresarial con mayor presencia en España en términos de I+D.

Unit4 tiene oficinas en 17 países europeos y siete del resto del mundo y ha registrado unos ingresos de 421,7 millones de euros en 2010.



En la nueva sede trabajarán profesionales de alta cualificación para la investigación y producción internacional de la compañía.



El presidente de la Junta de Andalucía inauguró ayer el centro.



Blogs



BOSQUE DE COLUMNAS
de Juan Cañavate



fotocasa.es

más de
4,8 millones
de usuarios